

BUGATTI LIEFERT ERSTE KUNDENFAHRZEUGE DES CHIRON AUS



In dieser Woche öffneten sich die Türen des Bugatti-Ateliers am Stammsitz der Marke in Molsheim für die Auslieferung der ersten Kunden-fahrzeuge des Chiron¹. Gleich drei Exemplare des leistungsstärksten, schnellsten, luxuriösesten und exklusivsten Serien-Supersportwagens der Welt gehen nun auf die Reise zu ihren jeweiligen Besitzern in Europa und im Nahen Osten. Verabschiedet wurden sie von den gut 50 Mitarbeitern der Produktion, Qualitätssicherung und Logistik. Bis zu 70 Chiron will Bugatti in diesem Jahr in seiner Manufaktur fertigen. Auf dem Internationalen Automobil-Salon in Genf (9. bis 19. März 2017) wird die französische Luxusmarke ein weiteres Kundenfahrzeug präsentieren.

¹Chiron: WLTP Kraftstoffverbrauch, l/100 km: Niedrigphase 44,6 / Mittelpause 24,8 / Hochphase 21,3 / Höchstphase 21,6 / kombiniert 25,2; CO₂-Emission kombiniert, g/km: 572; Effizienzklasse: G

